



**Imágenes históricas en Estados Unidos**



**Michelle ma belle**



**Esperando al amigo americano**



**Vídeo: "De Martin Luther King a Obama"**

## El Tres Mares de Cantabria será un hospital con seis especialidades quirúrgicas y siete médicas

**Archivado en:** política, gobierno, sociedad, salud, reinosa, hospital, castilla y leon, cantabria

EFE

Actualizado 05-11-2008 13:48 CET

Santander.- El consejero de Sanidad, Luis Truan, y los sindicatos UGT y CCOO han reiniciado hoy la negociación sobre el futuro del Hospital Tres Mares, que será un hospital y no un centro de alta resolución, tendrá seis especialidades quirúrgicas y siete médicas y atenderá a los ciudadanos del norte de Castilla y León.



(EFE)

El consejero de Sanidad del Gobierno de Cantabria, Luis María Truan (dcha), durante la reunión que mantuvo hoy con los representantes de CCOO y UGT a los que presentó el plan de apertura del hospital Tres Mares de Reinosa.

Así lo ha asegurado hoy el consejero tras reunirse durante más de dos horas con los representantes de los sindicatos para analizar el futuro de este centro sanitario, que se construye en Reinosa y sobre el cual no hablaban ambas partes desde junio de 2006, según ha recordado el responsable de CCOO en Campoo, Fernando Fuentes.

Fuentes ha destacado el reinicio de esta negociación, después de la "dificultad permanente" con la anterior consejera, Charo Quintana, y ha apuntado al compromiso de Truan de que "será un hospital-hospital y no un centro de alta resolución", atenderá a los ciudadanos del norte de Castilla y León y sus prestaciones podrían incrementarse con los años.

Truan ha dicho que, después de acabar con "algunos malentendidos", se va a comenzar a trabajar con los sindicatos para que el Hospital Tres Mares esté en funcionamiento en el segundo semestre del próximo año, con 40 camas de hospitalización, dos quirófanos y seis especialidades quirúrgicas y siete médicas.

El consejero, que ha facilitado a los periodistas las especialidades que tendrá el centro sanitario, ha explicado que contará, como especialidades quirúrgicas, con cirugía general, oftalmología, otorrinolaringología, urología, toxicología y traumatología y cirugía ortopédica.

Las especialidades médicas serán: cardiología, neumología, digestivo, medicina interna, reumatología, rehabilitación y anestesiología, y el hospital dispondrá de áreas de consultas externas, hospitalización, urgencias y quirófanos, de servicios centrales, de un gimnasio de rehabilitación, de una zona de administración y de servicios de hostelería y limpieza.

Truan ha señalado que el centro sanitario tendrá capacidad para atender en un futuro a una población de entre 50.000 y 60.000 habitantes y ha insistido en que "no va a haber ningún problema" para que los ciudadanos del norte de Castilla y León reciban asistencia médica en el Hospital Tres Mares.

De hecho, ha mostrado su "firme convicción" de que Cantabria y Castilla y León acordarán la atención de los vecinos de Aguilar de Campoo, Barruelo de Santullán (Palencia), Arijá y el valle de Valdebezana (Burgos) en el hospital de Reinosa y ha pedido dejar a un lado la polémica sobre este asunto.

La Consejería de Sanidad se ha comprometido a trasladar "en tres semanas" a los sindicatos un documento con información sobre el futuro del Hospital Tres Mares, que será analizado por UGT y CCOO, para posteriormente reunirse

de nuevo las partes en enero de 2009 y seguir analizando cuestiones sobre el centro sanitario.

Las obras del hospital van a suponer un inversión de 16,8 millones de euros y hoy el consejero ha adelantado a los sindicatos que se destinarán otros 5,8 millones a las dotaciones que tendrá el centro, todo ello a través de financiación estructurada, según ha explicado el representante de CCOO.

Fuentes ha lamentado que a la Consejería no le haya "parecido bien" la manifestación convocada por los sindicatos en Reinoso en protesta por la falta de información sobre el futuro del hospital, pero ha advertido que CCOO y UGT van a seguir luchando porque los campurrianos tengan "las mismas prestaciones sanitarias" que el resto de ciudadanos de la región.

"Siempre hay que tener esperanza en que lleguemos a algún tipo de acuerdo", ha afirmado Fuentes, mientras que la secretaria regional de UGT, María Jesús Cedrún, ha considerado que el compromiso de la Consejería parece "claro" para trabajar por el futuro del centro sanitario con los sindicatos.

Porque Cedrún ha recordado que este hospital está en el ámbito de negociación de la Concertación Social.

---

## TEMAS RELACIONADOS

Selección de temas realizada automáticamente por



### En [soitu.es](http://soitu.es)

- Revilla dice que Valdecilla será, en esta legislatura, el mejor hospital de España
- El traslado de consultas al nuevo edificio empieza el lunes y durará 6 semanas
- Sanidad ofertará 1.376 plazas de formación para especialistas
- **Ver todos** los temas relacionados en [soitu.es](http://soitu.es)